### BEAUNE

Fête du court-métrage

La bibliothèque Gaspard-Monge projettera, pour la troisième année, des courts-métrages, samedi, à partir de 10 h 30, pour les plus jeunes et à partir de 15 h 30 pour les adultes. Entrée libre.

Muncipales : réunion publique

Anne Frackowiak-Jacobs, sous préfète de Beaune, animera une séance ce jeudi à 18 heures à la salle des fêtes. Au programme : nouvelles dispositions sur le mode de scrutin et les modalités de dépôt des candidatures.

### CORGOLOIN

Trois chorales en concert

Les ensembles choraux des Murmur'elles, MiniVoices et Voix de la Côte donneront un concert dans l'église Sainte-Anne. sous la direction de Muriel Sanfeld. samedi, à 20 heures. Entrée libre.

MEURSAULT. Après 2008 et 2010, la manifestation a de nouveau connu un véritable succès.

# Prochain arrêt : la fête du Train

fois de prendre part à la manifestation.

Cité du train. Le musée de Mulhouse a accepté pour la première !!! Précision. Une maquette est un modèle réduit statique. Un kit de modélisme permet, lui, de créer un véhicule que l'on peut diriger.

Samedi et dimanche, le centre sportif de Meursault a accueilli la troisième édition de la fête du Train. Un événement qui a rassemblé plusieurs générations de visiteurs.

mbarquons à bord de la fête du Train de Meursault, cet événement à échelle européenne qui a animé le village tout le week-end. Ici, on y découvre tout l'univers du train, qu'il s'agisse de ces impressionnantes maquettes où chaque détail compte, de photographies, de livres ou encore d'objets de collection. Nombreux ont été les passagers à s'émerveiller devant ce monde hors du commun qui a toujours ému les petits garçons. Tous avaient, de près ou de loin, un lien avec les petits ou les grands trains.

# Pour les passionnés...

Les passionnés d'abord, pour qui la fête du Train a été un véritable eldorado où rencontrer, échanger et dégoter l'objetrare. Georges, Michel et Philippe font partie de ceux qui n'ont pas atterri là par hasard. Venus de l'Ain, ils sont de véritables férus du modélisme. Surtout Georges et Michel qui ont entrepris de construire ce qu'ils appellent leur « réseau » depuis un an et demi. « Cela fait environ deux ans que nous sommes tombés là-dedans. Au départ, nous sommes plutôt dans l'aéromodélisme. Puis, un jour, quelqu'un m'a montré le monde des trains et on est rapidement tombé dedans », raconte Georges.

Et Michel d'ajouter : « Ce qui nous plaît là-dedans, c'est surtout la technique, le détail, la création, l'imagination.





Qu'ils soient passionnés ou simples curieux, petits ou grands, tous se sont émerveillés devant les trains miniatures. Photos M. F



Lorsque l'on se prend au jeu, onnepeutpluss'arrêter ». Philippe, quantà lui, est un ancien cheminot, alors évidemment tout ce qui touche au ferroviaire, ça lui parle. « J'ai eu mon premier train à 7 ans, c'est d'ailleurs ça qui m'a donné envie de faire ce métier », confie-t-il.

## Mais aussi pour les familles

Il y avait aussi les papas et leurs garçons. Quelle fierté pour eux d'emmener leurs bambins voir les petits trains. Ils étaient nombreux à découvrir, stands après stands, ces maquettes fascinantes. C'était

le cas d'Emmanuel et son fils Antonin, originaires de Nuits-Saint-Georges. « J'ai baigné dedans quand j'étais petit. J'ai aussi fait du modélisme mais cela prenait beaucoup de place et c'est une passion qui coûte cher, alors j'ai arrêté. Je me souviens que lorsque j'étais petit, souvent à Noël, on recevait soit un circuit de voiture.soit un circuit de train. Venir ici me rappelle cette époque. Antonin adore aussi ça, il est très demandeur. C'est pour cette raison que je l'ai emmené. Il aime surtout quand ça bouge », se réjouit Emmanuel. Alors peutêtre qu'un jour à Noël, l'homme offrira à son fils ses ancien-



Malheureusement, pour beaucoup le modélisme est une activité bizarre de gens qui retournent en enfance."

Georges et Michel, deux passionnés venus de l'Ain

nes maquettes. Il ne faut pas non plus oublier ceux qui n'y connaissent rien aux trains miniatures mais qui cependant ont un lien avec les grands trains. « Je suis cheminot », glisse Damien venu avec sa petite famille de Chalon-sur-Saône. « J'ai appris par hasard qu'il y avait la fête du Train. Je découvre vraiment ce monde, mon fils, quant à lui, adore vraiment ça. On est venu pour

lui mais aussi parce que cela nous intéresse », ajoute-t-il. Quelles que soient les raisons pour lesquelles ils ont visité cette fête du Train, tous s'entendent sur le fait que l'événement a été une vraie réussite avec « de très belles choses » à voir. De quoi ravir les dizaines d'exposants venus présenter leur travail.

MARIE PROTET

marie.protet@lebienpublic.fr